
Ce qui m’a rendue

heureuse, c’est la

naissance de mes 2

garçons et ce qui me

rend heureuse

maintenant, c’est de les

voir grandir et mon

bonheur sera encore

plus grand parce que je

vais épouser l’homme

que j’aime.

Laëtitia 22 ans Rennes
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